



コミュニティだより

やまと

令和7年11月25日

58号

大和Communityセンター

電話 48-2411

Fax 48-4059

大和スポーツフェス



9月21日(日)

大和スポーツセンター

チェックリ玉入れ



跳んで跳んで

長縄跳びやニュースポーツなど新しい種目も加わり、たくさんの参加者で楽しい時間を過ごしました。



紙飛行機飛ばし

空き缶積み

ゴヘ~ル

上手な箸使い

ニュースポーツにもチャレンジ

何本たおせる モルック

ホールインワン バッゴー

中学生も校長先生も大活躍

ペタンク

バウンドイン

ペタング

大声大会

パン釣り競争

地域協働隊員のお二人もありがとうございました

幼児・園児の部

ボウリング

スリッパカゴ入れ

輪投げ

敬老の集い

10/9
木



三輪幼稚園・大和保育園の園児による和太鼓の演奏や合唱、ダンスの披露に続いて、大和小6年生全員で校歌を合唱しました。参加者の皆さんお手紙をもらつたり一緒にほぐし遊びをしたりクイズに答えたりと笑顔と元気をもらいました。



まだ暑さの残る土曜日の午後、ウォーキングがスタートしました。スタンプ28個を目指す参加者のみなさん、はそれぞれのペースで歩かれました。



まだ暑さの残る土曜日の午後、ウォーキングがスタートしました。スタンプ28個を目指す参加者のみなさん、はそれぞれのペースで歩かれました。



秋の体力作り

10/11
土

光やまとピカッと大作戦

11/11
火

光警察署の協力を得て交通安全啓蒙活動

が、コミュニケーションセンター周辺で展開されました。反射材付きトートバッグを配布して交通安全を呼びかけました。

どんど焼き

1月10日(土)
10:00～11:00

場所 大和小学校グラウンド



松岡 静枝さん
岩神 幸二さん
山崎 淳一さん
井 泰平さん

4名の方々は、長年にわたりコミュニケーション活動を通して地域活性化に貢献していただいている受賞おめでとうございます。



教育委員会選挙表彰

11/4
火

連合自治会と総務・環境防災部の皆さん19名で「恋路クリーンセンター」へ見学に行きました。施設の方からごみ処理の流れについて説明を受けた後、実際の搬入や処理の様子を見学しました。



恋路クリーンセンター視察研修

10/23
木

舞台発表 午前の部



館長あいさつ



コール大和

たくさんの方が早くから
来られました

ひかり太鼓保存会横笛教室



大和フォークダンスサークル

お手伝いの中学生が
来場プレゼントを配布

藤喜会



三輪幼稚園

フェスタ

11/11
1土
2日

展示



切り絵愛好会



三輪幼稚園



大和小学校



大和ちぎり絵



布あそび



ワイルドローズ



祥の会

舞台発表 午後の部



吟詠宝山流山口会



和みの会



ナチュラルリーフ・光ライブリー

ZUMBA GOLD



みやびフレンズ



大きな和

飲食・販売

大和
ミュージアム

カレーライス、おいしいで～す

うどんもおいしいよ



大和保育園

大和中学校

いわみニュース

いわた・みわ地区のニュースをお届けします

雨あがりのとても暑い日でしたが地域の人たちに教えてもらいました。次々と稻刈り運んだりしました。

大和小稲刈り
5年生・6年生
10/6月



大好きなお母さんの卵焼きへの思いが伝わるとても素晴らしいスピーチでした。

小学生の部 第2位
大和小学校
6年 岡本輝真さん

伊藤公力賞 英語スピーチコンテスト
10/18土

花の咲き方がすばらしく、子ども達が作成したオリジナル看板など地域との強い絆を感じられたと、審査員のみなさんが高く評価されました。



広報「やまと」20周年を振り返って



「スポーツフェスタ」平成19年11月号より

3年生6名が参加し、見事2位の成績でした。6区では八木新大さんが区間賞に輝きました。その他のメンバーは山崎耕輔、藏藤遼太朗、沖野将吾、水野翔馬、平川壮信さんです。

第2位 大和中学校
山県中学校駅伝大会
11/1土

英語弁論や学年発表に続き学級ごとの合唱コンクールが行われました。吹奏楽部の演奏や3年生による演劇などもあり最後は全校合唱で締めくくりました。



大和中文化祭
10/25土

大和中学校ウェブサイトのご案内

大和中学校ではウェブサイトをとおして、生徒たちの学校生活のようすや学校便り等を掲載しております。ぜひご覧ください。



大和小学校ウェブサイトのご案内

大和小学校ではウェブサイトをとおして、子どもたちの日々の学校生活のようすを紹介したり、学校便り等、各種便りを掲載したりしております。ぜひご覧ください。



な秋をお過ごしでしょうか。
皆さんはどうぞおられます。



朝晩急に寒くなり紅葉も進みハイキングやウォーキングなど活動しやすい季節になつてきました。スポーツの秋、読書の秋、文化の秋、芸術の秋、食欲の秋も忘れていません。いろいろな行事が盛んに行われています。賞を受けられた方もおられます。

編集後記

記

令和7年度 挨拶運動標語入選作紹介

あいさつは こころをみがく おまじない
大和小 3年 沖野 美織

あいさつは なかよくなれる 第一步
大和小 4年 山本 一華

おはようの 言葉をかわす 家族の笑顔
大和中 2年 池内 駿汰